

SauerlandKurier vom 06.11.11



Die Abschlussfahrt der Marsberger LWL-Krankenpflegeschüler führte jetzt nach Köln.

Unterwegs in Köln

Marsberg. Nicht zu Fuß, wie im Lied des Kölner Sängers Willi Ostermann beschrieben, sondern in einem bequemen Reisebus besuchte der Oberkurs der LWL-Akademie für Gesundheits- und Pflegeberufe Marsberg kürzlich die Domstadt am Rhein. Gemeinsam mit ihrem Kursleiter verbrachten 20 angehende Gesundheits- und Krankenpfleger der Marsberger Einrichtung des Landschaftsver-

bands Westfalen-Lippe (LWL) dort drei tolle Tage mit einem abwechslungsreichen Programm. Die Studienfahrt bot ihnen eine interessante Mischung aus berufsspezifischen und kulturellen Inhalten. Höhepunkte stellten dabei die Besuche des Universitätsklinikums Köln und der LVR-Klinik Köln, einer Fachklinik für Psychiatrie und Psychotherapie des Landschaftsverbandes Rheinland dar.